

INFORME COMUNICACIÓN ABRIL 2022

Publicación de Diario El Norte- 06 abril 2022



Nueva red de agua potable en comunidad Pueblo Nuevo de Bolívar

Los cerca de medio millar de habitantes de la **comunidad Pueblo Nuevo de Monteolivo (Bolívar)** ya cuentan con una nueva red de agua potable y alcantarillado gracias al trabajo articulado entre la Fundación Ayuda en Acción, la Junta Administradora de Agua Potable y la Empresa Pública Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Bolívar EPMAPA-B.

La intervención de la calle denominada El Reasentamiento inició hace un mes; tiempo en el cual se instalaron aproximadamente 800 metros de una nueva red de alcantarillado con tubería PVC de 200 mm y en una longitud similar, el tendido de un nuevo sistema de distribución de agua potable, mejoramiento de pozos sanitarios y arreglo de acometidas; donde el monto de inversión bordea los 35 000 dólares.

Por su parte, el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial de **Monteolivo** aportó con la maquinaria para las labores de excavación y un monto de 10.000 dólares, mientras que el personal de EPMAPA-B y Junta Administradora trabajan en la instalación de la red y acometidas de agua potable.

"Cristian Castro, morador de la zona intervenida, manifestó su satisfacción y señaló que el antiguo sistema ya presentaba averías y que contar con una obra de este tipo aporta al bienestar de los vecinos del sector, evita el colapso de las alcantarillas y la proliferación de plagas y enfermedades.

La primera autoridad del cantón, el ingeniero Livardo Benalcázar, realizó un recorrido por el sector para constatar los avances de la obra de vialidad.

En su visita pudo dialogar con los frentistas y dio a conocer sobre el trabajo desplegado como Municipalidad para proveer a nuestra población de servicios básicos de calidad.

En su visita también aprovechó la oportunidad para reunirse con las mujeres de la parroquia en un evento contó con la presentación del Centro Cultural Killapari, quien deleitó a la concurrencia con su puesta en escena interpretando las manifestaciones dancísticas del folclor ecuatoriano, según la Municipalidad.

Publicación de Diario El Norte- 09 abril 2022



Transporte escolar seguro para comunidades de Bolívar

Un programa de fortalecimiento social a través del transporte escolar se viene impulsando desde el 1 de abril, con el aporte de la **Alcaldía de Bolívar**. En un acto realizado en la comunidad El Manzanal, se oficializó el lanzamiento de esta iniciativa que beneficiará a centenares de estudiantes provenientes de 24 comunidades del sector rural y barrios en el perímetro urbano.

Fredy Chávez, principal autoridad de la Unidad de Cultura, Deportes y Educación de la Municipalidad expuso a los asistentes, el detalle presupuestario, objetivos y alcances de este proyecto y a la vez indicó que a diferencia de anteriores años, este proceso ha sido estructurado de manera técnica, enmarcado en los lineamientos de contratación pública y cumpliendo todos los requisitos que garanticen un servicio de calidad para nuestros estudiantes.

La compañía adjudicataria que realizará los recorridos es Evercolden, quien estuvo presente en la reunión a través de su representante Marcelo Guzmán en calidad de gerente general.

"Aquí lo primordial fue la decisión del señor alcalde que asignó el presupuesto para poder apoyar a las comunidades", señaló el directivo.

En lo que resta del año lectivo, la Municipalidad invertirá 37.312,77, monto que corresponde al 70% del subsidio en el costo del transporte para los educandos en las rutas implementadas.

Las comunidades que cubre el recorrido son: El Manzanal, El Motilón, Pueblo Nuevo, El Aguacate, Sixal, Tumbatú, Las Lajas, Pueblo Viejo, San José de Tinajillas, El Salto, Cayalés, San Vicente del Tambo, Yascón, San Francisco de Villacís, Los Andes, Cúnquer, El Izal, Puntalés Alto, Puntalés Bajo, Impuerán, La Purificación, Santa Martha, Cuesaca y San Joaquín.

El Alcalde de Bolívar, Livardo Benalcázar, señaló que para la Municipalidad, invertir en educación no es un gasto sino una inversión que genere bienestar para nuestra población.

Posterior al evento, la primera autoridad cantonal y su equipo técnico se trasladó a la comunidad de Pueblo Nuevo de Monteolivo. Esta noticia fue recibida con mucha satisfacción por la ciudadanía.

Publicación de Diario El Norte- 13 abril 2022



Mejoramiento del sistema de agua en El Sixel

El fin de semana pasado tuvo una particularidad especial para los habitantes de la comunidad El Sixel, perteneciente a la parroquia San Rafael.

Eran rostros de satisfacción y alegría los que se veían llegar en grupo, luego de un largo trecho de camino, hasta las instalaciones de la planta de tratamiento de agua potable, detalla en un comunicado la municipalidad de Bolívar.

Se inauguraba una obra importante, no por su magnitud sino por la utilidad y beneficio que traerá a las más de 100 familias que utilizan el servicio en esta localidad.

Hasta hace poco y por el tiempo de funcionamiento, esta infraestructura presentaba un notable deterioro.

Gracias a la labor conjunta entre Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Bolívar EPMAPA-B, Gobierno Parroquial de San Rafael, Junta Administradora de Agua Potable de El Sixel y Fundación Ayuda en Acción se concretó una obra que garantizará la provisión del líquido vital.

"Hoy tenemos agua de calidad, en cantidad y de manera permanente", señaló Julis Arce, concejal del Gobierno Municipal y delegado de la primera autoridad del cantón. A la vez explicó que el bienestar de las comunidades consiste en solventar sus necesidades fundamentales y es la manera como la administración municipal ha venido trabajando.

La ceremonia de inauguración, lejos de las solemnidades, más bien fue un encuentro fraterno entre vecinos y autoridades. El corte de la cinta fue encomendado a don Carlos Montenegro, uno de los moradores más longevos que llegó a estas tierras entre los primeros colonos.

El mejoramiento abarcó la reparación de la mampostería, corrección de fisuras, cambio de grava, y demás agregados en los filtros lentos, construcción de estructura de lavado de arena fina, entre otros.

Además, el monto de inversión entre EPMAPA-B y GAD Parroquial de San Rafael asciende a 7.000 dólares, mientras que la Junta Administradora aportó con el costo del transporte del material. Por su parte la Fundación Ayuda en Acción donó el equipo de cloración y briquetas para mejorar la calidad del agua de consumo humano.

Publicación de Diario El Norte- 28 abril 2022



Acuerdos para mejorar el sistema de agua potable en Bolívar

Las **autoridades y representantes de diferentes comunidades** del cantón **Bolívar** mantuvieron una reunión de trabajo en la Sala de Sesiones de la Municipalidad. La misma tiene el objetivo de establecer los compromisos para la consecución del mejoramiento del sistema de agua potable El Motilón-El Aguacate, de la parroquia **Monteolivo**.

La Empresa Pública Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Bolívar, Ayuda en Acción, Junta Administradora, Gad Parroquial Monteolivo y Alcaldía de Bolívar; a través de sus principales representantes expusieron sobre el avance de este importante proyecto que busca garantizar la calidad del líquido vital para los habitantes estas dos comunidades.

El primer personero de la Municipalidad, **Livardo Benalcázar** y su equipo técnico, explicaron sobre el proceso legal que ha de llevarse a cabo y con el cual aportará la entidad para la legalización del predio donde funciona actualmente la planta de tratamiento.

Por su parte, EPMAPA-B, Ayuda en Acción, **Gad Parroquial Monteolivo** financiarán la obra con un presupuesto establecido.

Según la Municipalidad la intervención consiste en el mejoramiento de captación, tanques rompe presión, pasos elevados, y repotenciación integral de la planta existente.

Los acuerdos y acciones conjuntas entre las instituciones permiten alcanzar grandes objetivos, siempre enfocados en el bienestar de nuestra gente.